

Posibilidades de trabajo en modalidad no presencial mientras dure la suspensión de clases presenciales en la UNRC por el Coronavirus (Covid-19)

Para asegurar el derecho a la educación, ante las sugerencias establecidas por la resolución 2020-82-APN-ME, del Ministerio de Educación de la Nación, que recomienda la adopción de medidas preventivas en todos los niveles educativos, en sus artículos 1 a 4, las recomendaciones realizadas por la Red Universitaria de Educación a Distancia de Argentina (RUEDA), y la Resolución Rectoral 118/20, la UNRC propone las siguientes estrategias pedagógicas enmarcadas en la normativa ministerial RME 2641/17, ante la imposibilidad de asistir a la universidad debido a la Pandemia Covid-19:

Que cada asignatura utilice un aula virtual de apoyo a la presencialidad, como espacio virtual de intercambio y circulación de información entre docentes y estudiantes.

En la misma se podrá incluir información general, materiales teóricos y prácticos, programa de la asignatura, cronograma de cursado, bibliografía obligatoria, actividades, foros de consulta, así como todo el material que el docente considere pertinente para el estudio de su asignatura. El aula virtual servirá de apoyo, a modo de aula extendida, para aquellas actividades de enseñanza que puedan ser virtualizadas total o parcialmente.

Otras alternativas y herramientas virtuales que puedan utilizarse, quedan a criterio y responsabilidad de cada equipo docente.

Para ello, la UNRC dispone de dos (2) espacios virtuales institucionales que pueden utilizarse según la demanda pedagógica, a los cuales se accede desde cualquier dispositivo (PC, Tablet, teléfono móvil) conectado a Internet:

SIAL (Sistema Integral de Alumnos) a través del SISINFO (Sistema de Información)

<https://sisinfo.unrc.edu.ar/>: luego de ingresar (con su usuario y contraseña) al SISINFO y luego al SIAL, desde el enlace denominado Aula Virtual podrá acceder al sitio de su asignatura y mediante el enlace Carga del Sitio comunicarse con todos los estudiantes inscriptos en la asignatura mediante la opción de Mensajes (que posibilita escribir un texto breve para publicarlo allí mismo y también enviarlo por e-mail automáticamente), foro y agenda. También podrá publicar el programa de la asignatura y materiales en diferentes formatos (pdf, docx, pptx, xlsx, rar, zip).

EVELiA (ex SIAT) <https://www.evelia.unrc.edu.ar/>: para todos aquellos docentes o asignaturas que no posean actualmente aula virtual en EVELIA, se ha dispuesto de un modelo simple para tenerla disponible rápidamente. EVELIA está adaptado para utilizar dispositivos móviles.

El aula virtual simple posee una sección general de noticias en formato hipertextual, calendario de eventos, materiales en cualquier formato, integrar contenidos relevantes de la Web, mensajería interna, datos de contacto de docentes y estudiantes con opciones de envío de correos electrónicos individuales o masivos, alertas, estadísticas y administración autónoma del aula.

Además permite generar múltiples comisiones de trabajos prácticos, para agrupar a los estudiantes y sus respectivos docentes, y dentro de esas comisiones publicar mensajes específicos en formato hipertextual (pizarrón), generar foros para consultas o debates, actividades para entregar por parte de los estudiantes y que el docente realice la corrección y devolución de manera on-line.

Acompañamiento docente: se ha puesto a disposición un espacio virtual de consulta en EVELIA, denominado Aula para docentes, para que todo el personal que utilice o solicite aulas virtuales, pueda recibir asesoramiento, capacitación y ayuda en la utilización de las mismas. Cada docente que solicite un aula virtual en EVELIA será incorporado automáticamente al Aula para docentes para recibir asistencia en cada de necesitarla.

Ante cualquier duda a consulta comunicarse a unrcvirtual@rec.unrc.edu.ar
Río Cuarto, 18 de marzo de 2020.

Secretaría Académica. Universidad Nacional de Río Cuarto.

La Universidad recuerda que para mantener contacto con los alumnos, están a su disposición las:

Herramientas Virtuales de la UNRC

SIAL

El Aula virtual del SIAL, es un espacio de recursos educativos en línea, que apunta principalmente a colaborar en el desarrollo de las clases aportando herramientas para alumnos y docentes. No es necesario realizar un pedido especial para disponer de la misma, con solo estar registrado como docente responsable de la asignatura y como alumno estar inscripto, el aula se habilita automáticamente.

- Información general de la asignatura, tales como datos de contacto, programa y horarios de consulta.
- Integrantes de la cátedra, funciones y tareas de cada docente
- Documentos de diferentes formatos y enlaces de interés para los alumnos.
- Resultado de exámenes parciales.
- Noticias y novedades a los alumnos inscriptos en la asignatura
- Administración de comisiones, asignación de docentes a cada una, distribución en las mismas de los alumnos inscriptos para cursar, tanto de forma automática con distintos criterios, como así también una distribución manual, inscripción por inscripción.
- Foros y temas de discusión permitiendo la comunicación entre docentes y alumnos
- Actividades y documentos para entrega de trabajos solicitados por los docentes
- Agenda de actividades a desarrollarse durante el cursado.

<https://sisinfo.unrc.edu.ar/index.php>



EVELIA facilita el aprendizaje, la información, comunicación y la colaboración entre estudiantes y docentes. El entorno de aulas virtuales hereda de SIAT la posibilidad de distribuir materiales educativos en formato digital, realizar debates y discusiones on-line, integrar contenidos relevantes de la Web, publicar información en formato hipertextual, realizar seguimiento y evaluación del progreso de los estudiantes, entre otras funcionalidades que, gracias a su diseño web adaptable, se pueden utilizar en diferentes dispositivos (celulares, tablets, PC).

Herramientas

Noticias / Pizarrón: Espacio de comunicación asincrónico donde podes agregar enlaces, videos, audios, mapas, y muchos recursos más.

Calendario: Destaca situaciones asociadas a una fecha en particular.

Materiales: Espacio donde almacenar todo tipo de material educativo (en diferentes formatos y tamaños).

Actividades / Evaluaciones: Estas funcionalidades permiten al docente y al estudiante contar con un espacio para la entrega de trabajos, calificación y devolución de los mismos.

Foros: Ámbito propicio para la discusión, intercambio de opiniones, socialización de experiencias e indagaciones sobre una temática particular.

<https://www.evelia.unrc.edu.ar/evelia/>



Contacto
unrcvirtual@rec.unrc.edu.ar

